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CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio P 09.00 09.01 10.15 11.44

Lupo Giuseppe P - - 10.28 11.44

Canto Leonardo P - - 10.15 11.44
Chinnici Dario P - - 10.23 11.44
Leto Teresa P - - 10.15 11.13

VERBALE SEDUTA
Il Presidente Zacco invita la Segretaria alle ore 09.00 in prima
convocazione a chiamare l’appello e non risultando nessun Consigliere
presente rinvia di un'ora la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 in seconda convocazione apre la
seduta con la presenza dei Consiglieri Canto e Leto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche relative alla P.M.
2. Problematiche relative settore pubblicità
3. Comunicazione
4. Programmazione incontri
5. Varie ed eventuali

Per affrontare la problematica relativa al primo punto dell’odg la
Commissione ha invitato l’Ass. Brigida Alaimo e per affrontare
l’argomento posto al punto 2 la Commissione ha invitato i rappresentanti
di Apas.
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Il Presidente Zacco dà il benvenuto all’Ass. Alaimo, la ringrazia per la
presenza e precisa il motivo dell’incontro che è relativo alle problematiche
della P.M. e precisamente come intervenire con qualche variazione del
bilancio.
L’Ass.ra Alaimo risponde che si sta studiando la situazione, riferisce che
attualmente non si possono ipotizzare progetti stabili perché tutto è
riferito al piano di riequilibrio, oggi si deve cercare di capire in attesa
dell’auspicato ok della Corte dei conti fare un progetto temporaneo perché
legato alla triennale. Oggi si devono trarre i proventi dalle
contravvenzioni e quindi il capitolo è dedicato alle manutenzione di strade
e buche ma non basta quindi il ragionamento deve essere legato con
l’agenzia delle entrate. Ne spiega le motivazioni perché ci sono le entrate
ma effettivamente non vengono riscosse. Si deve trovare una soluzione.
Spiega che il Dott Basile sta studiando altre fonti di finanziamento da
introitare nel capitolo. Precisa ancora che si è in attesa dell’ok della corte
dei conti.
Il Presidente Zacco chiede i tempi
L’ Ass.ra Alaimo risponde che la loro istruttoria è stata fatta e si è in attesa
per potere andare avanti. Continua a relazionare.
Il Vice Presidente Lupo sulla vicende della PM chiede in quanto tempo si
riscuote dall’agenzia delle entrate e che destinazione hanno gli introiti.
Ritiene che una quota alla PM si possa destinare. Fa riferimento poi al
piano di riequilibrio e porta ad esempio il comune di Napoli in cui la
problematica è stata superata e chiede se oggi ci possano essere le
motivazioni per sperare al superamento del piano di riequilibrio. Ritiene
che si possa aprire un tavolo con Roma.
L’Ass.ra Alaimo risponde sulla prima questione risponde si ha una
percentuale di riscossione bassa e questo capitolo è dedicato alla
manutenzione strade quindi se si interviene sulla rapidità dei tempi della
riscossione è da capire attraverso l’intervento dell’agenzia delle entrate
come ha prima spiegato. Le percentuali ritiene che siano teoriche.
Riferisce che il Comando di Polizia Municipale sta elevando maggiori
contravvenzioni.
Il Vice Presidente Lupo fa delle osservazioni sull’iter della riscossione
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L’Ass. Alaimo sul piano di riequilibrio risponde che già dal prossimo anno
può essere rimodulato, ci sono situazioni che ad oggi sono soffocate. Sul
modello Napoli risponde che ne era a conoscenza.
Il Consigliere Chinnici chiede di capire a che punto è la variazione di
bilancio
L’Ass. Alaimo risponde che è stata mandata venerdì scorso
Il Consigliere Chinnici ritiene che dal milione e mezzo non si possono
togliere soldi per la manutenzione di strada e marciapiedi. Ritiene che è
stata trascurata da tempo la manutenzione e far riferimento all’ex Ass
Prestigiacomo e all’accordo quadro che non è mai partito.
Il Presidente Zacco ritiene che sarebbe opportuno fare una riunione di
capigruppo della maggioranza
L’Ass. Alaimo accoglie la richiesta e la trasmetterà a chi di dovere
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia l’Assessore Alaimo
Si procede ad affrontare il secondo punto dell’odg
Entrano i sigg:

- Dott. Aiello Salvatore della Damir
- Dott Pezzer della Pm pubblicità
- Avv. La Fata Apas

Il Vice Presidente Lupo ringrazia l’Ass Forzinetti per l'intervento e dà
lettura della richiesta di incontro da parte dei presenti.
L’Avv La fata riferisce che hanno appreso dagli organi di stampa che il
Comune di Palermo ha predisposto un avviso di gara per assegnare ad una
società esterna l’espletamento del servizio di mappatura e
geolocalizzazione di tutti gli impianti pubblicitari presenti nel territorio
comunale di Palermo e chiarisce che l’incontro richiesto è al fine di avere
chiarimenti sui lavori che andrà a svolgere la società aggiudicataria della
gara e come i lavori andranno ad integrarsi con il lavoro già effettuato
dalle singole aziende pubblicitarie già nel 2011 la quale, riferisce, avevano
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già fornito all’amministrazione comunale il censimento dei propri impianti
pubblicitari presenti nel territorio comunale, installati sia su suolo
pubblico che su proprietà privata. Fa presente dell'assenza di
coinvolgimento all’avviso pubblico e quindi al fatto che non hanno potuto
dare il proprio parere. Il tema centrale è capire come la geolocalizzazione
degli impianti si coordina con l'attività già da loro posta in essere nel 2011.
Non sono inoltre a conoscenza del soggetto cui è stato affidato tale
appalto.
I presenti inoltre chiedono di capire come l'amministrazione procederà e
chiedono di essere consultati.
Il Dott. Aiello chiede come mai non sono stati sentiti e chiede cosa si
prevede in futuro per il loro comparto.
L’Assessore Forzinetti risponde che proseguirà il confronto con le aziende
del settore e fa presente che vi è stato un ricorso al T.A.R. dalle stesse
promosso avverso il bando per i nuovi stalli pubblicitari ma ritiene che la
collaborazione con l’amministrazione ci sia stata.
Riferisce di essere a conoscenza del censimento svolto nel 2011 tramite le
aziende che si sono auto denunciate ma ritiene che lo stesso non sia stato
sufficiente e che oggi dopo 13 anni necessiti di una verifica.
L’assessore accenna inoltre al fatto che il pagamento del CUP per le
aziende in questione oggi avviene in autoliquidazione proprio a seguito del
censimento del 2011, è che si è ritenuto opportuno rinnovare il servizio di
geolocalizzazione anche perchè parrebbe vi siano nuovi impianti in città ad
oggi non denunciati. Si augura che quello che andrà a farsi a breve
rappresenti un aggiornamento di quello già fatto nel 2011.
Il Dott. Aiello ricorda che era stato richiesto di fornire nuovamente la
documentazione. Come Damir risponde che ad oggi paga molto di più di
quanto dovuto e che la richiesta di pagamento arriva dai tributi. Fa
riferimento all'art 40 comma III del regolamento sulla pubblicità che
prevedeva che tutti gli impianti inseriti venissero autorizzati a condizione
che l’azienda ne pagasse il relativo tributo.
Si apre un dibattito
L’Avv. La fata ritiene che questa nuova geolocalizzazione non fosse utile
farla e che si doveva tenere conto di quella precedente
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L’Ass Forzinetti risponde che nel 2011 si sono verificati spostamenti
richiesti e impianti cessati e quindi che dopo 13 anni quel documento non
è più pienamente attendibile.
L’Avv. La Fata risponde che gli impianti ad oggi sono autorizzati
L’Ass. Forzinetti risponde che è giusto verificare se sono registrati.
Si apre un dibattito
Il Consigliere Chinnici riferisce che la Commissione ha invitato l’Ass
Forzinetti per fornire i chiarimenti richiesti con nota scritta dei
rappresentanti delle aziende oggi comparsi ed in generale ritiene che
occorre darsi tutti delle regole.
La richiesta dei rappresentanti dell’ APAS è quella di essere
preventivamente informati delle iniziative che intende intraprendere
l’amministrazione comunale nei settori di loro competenza;
Il Presidente Zacco saluta gli invitati e l’Assessore
La lettura per l’approvazione del presente verbale avverrà alla
prossima seduta utile.
La seduta è chiusa alle ore 11.44
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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